

Los trabajadores aragoneses salieron, un año más, a la calle para frenar las políticas de recortes de derechos sociales y laborales

El 1º de Mayo reclama "Empleo con derechos, contra los recortes sociales"

CCOO enarbó en la fiesta del Primero de Mayo una pancarta con un contundente mensaje: "Empleo con derechos. Contra los recortes sociales". Con cien mil parados en la comunidad autónoma aragonesa, el sindicato no dudó en recordar al Gobierno cuáles son sus asignaturas pendientes.

Ocho mil manifestantes salieron a las calles de Zaragoza para mostrar su inconformidad ante las agresiones a los derechos sociales y laborales de los trabajadores del país. La manifestación comenzó, en la Plaza San Miguel de Zaragoza, con una satírica performance de los jóvenes de CCOO que disfrazados de "obreros títeres" quisieron denunciar el "teatro" en el que este Gobierno y sus colegas europeos manejan a los ciudadanos, convirtiéndolos en marionetas sin voz, ni voto. Al ritmo de la percusión del grupo Trokobloco, los manifestantes finalizaron su recorrido en la Plaza Aragón de la capital aragonesa.

El Secretario General del sindicato aragonés, Julián Buey, criticó con dureza la reforma laboral que se vendió como "la solución a los graves problemas de nuestro mercado y no ha hecho más que empeorar las cosas. Aumentan los despidos, el paro y los contratos temporales". Buey destacó el papel desempeñado por la Huelga General del 29 de septiembre como punto de inflexión para el cambio en la política económica del Ejecutivo español. "La Huelga General movió cosas. Reequilibró fuerzas y propició la firma del Acuerdo Social y Económico".

En Huesca, la celebración de la Fiesta del Trabajador se trasladó hasta Sabiñanigo. El goteo incesante de ERES registrados en la comarca del Alto Gállego, fueron el tema principal de la movilización sindical oscense. En la provincia de Teruel, tanto en la capital como en Andorra, los manifestantes alzaron la voz para exigir de una vez por todas, empleo de calidad y con derechos. ■



Manifestación en Zaragoza.



*** CELEBRACIÓN.** El Primero de Mayo tiene un fuerte carácter reivindicativo pero también hay que recordar que es una fiesta para celebrar la continuidad y fortalecimiento del sindicalismo de clase. Por ello, CCOO Aragón organizó, como viene siendo costumbre en los últimos años, una jornada lúdica en el Parque de Atracciones de Zaragoza. Todos los afiliados pudieron disfrutar de juegos, actividades para los más jóvenes y una comida popular donde reunirse con compañeros y amigos para disfrutar de esta inolvidable jornada.